
学校の様子(6/29～7/3) 

 

６／２９（月）放送による朝会＆委員長の任命 

梅雨の時期ではありますが、今日は朝から太陽が 

しっかり顔を出しています。暑い一日になりそうで 

すが、先日のジメジメした日よりも案外過ごしやす 

いかもしれません。プラス思考で今週もいきます。 

今朝の放送による朝会では次のような話をしました。      ６年生の教室より 

 

市が洞小学校の皆さん！今週も元気なあいさつからスタートしましょう。「おはようございます！」 

今日は６月２９日、６月に学校が始まって、５回目の月曜日を迎えます。皆さん、生活のリズムは取り戻し

てきましたか？体力は回復してきましたか？コロナ対策による新しい学校生活にも慣れてきましたか？ 

これからも、こまめな手洗いや毎日体温を測ること、教室の換気、マスクを付けるときや外すときの注意など、

しっかり意識して学校生活を送ってくださいね。熱中症にもこれからは注意ですよ。 

今朝は３つ話をします。一つ目。先週、シェイクアウト訓練がありました。教室にいた人が多かったと思い

ますが、いつどこで地震が来るかは分かりません。なので、３つのことをすぐに行動できるように、最初の訓

練をしました。まず姿勢を低くして、頭や首筋を守り、じっとして動かないことです。「まず低く、頭を守り、

動かない！」です。今回は机の下にもぐったので、机が動いてしまわないように、対角線で机の脚を持つこと

や、頭だけでなく首筋も守ることや、ガラスのある窓側には背を向けることなど、注意することが、いくつか

ありましたね。新型コロナ対策もそうですが、今、何をするべきかを真剣に考えることが、とても大切です。

真剣に考えることです。しっかり意識をしてください。 

二つ目。先週、５･６年生の皆さんは委員会が始まりましたね。早速活動を始めている５･６年生の皆さんの

姿を見て、とってもたくましいなと感じています。今日はこの後、委員長の任命を行い、任命状を委員長に渡

します。それぞれの委員会が一人一人思いをもって活動して、自分たちの市が洞小学校を自分たちの手で、よ

りよい学校にしていってほしいと思っています。委員長・副委員長の皆さんとともに、みんなで一緒に頑張り

ましょう！ 

三つ目。校長先生は、毎朝、正門を出て左側の横断歩道のところで、皆さんが安全に横断することの見守り

と、あいさつ運動をしています。全員が通ったあとは正門のところであいさつをしています。校長先生はいつ

も元気でいようと自分で決めているので、いやなことがあった日や暑くてくたくたの日でも、みんなと元気よ

くあいさつができます。でも、みんなが通り過ぎたあとは、明るい気持ちの日と悲しい気持ちの日があります。

みんなと元気よくあいさつができた日は、明るい気持ちになります。校長先生があいさつしても、反応がなく

て素通りしてしまう人が多い日は、悲しい気持ちになります。 

あいさつには魔法のような力があります。「おはようございます」や「こんにちは」のあいさつは、それだ

けで人を明るく元気にする力があります。これまでなかなかあいさつができなかった人も、今日から意識して

あいさつをしてみてください。声に出すのはちょっと恥ずかしいなという人は、目と目が合ってちょっと頷く

だけでもいいのです。今日からやってみてください。きっとこれまで以上に、明るく元気な学校生活が送れる

と思います。あいさつは、してもされても気持ちいいものです。まさに、あいさつは幸せの始まりなのです。

みんなで幸せいっぱいの市が洞小学校にしようではありませんか。 

今朝は、シェイクアウト訓練、委員会活動、幸せの始まり「あいさつ」について、お話をしました。 

 

各委員長の名前が放送で紹介されたあとに、６年生の各教室を回って「よろしくお願いしま

す」と、直接委員長に任命状を渡しました。委員長からのやる気が伝わってくるとともに、ど

の学級からも委員長を応援する前向きな雰囲気を感じました。これからがますます楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 



６／３０（火）雨の一日 

今日は朝から雨が降ったりやんだりの天気です。子どもたちの登校時に小雨だったことは幸

いです。その後、午前中は結構な量の雨が降りました。 

運動場は久しぶりに水たまりだらけです。いっちータイ 

ムや昼放課は残念ながら運動場が使えません。体育館は 

昨年まで学年ごとに使用可能日が決まっていましたが、 

今年度はコロナ対策の一つで、使用可能日の学年のクラ 

スをいっちータイムと昼放課に分けて使用しています。 

今日は２年生が使用しました。 

午後の５時間目には、体育館から子どもたちの元気な声が校長室まで聞こえてきました。覗

いてみると３年生がボールを使った運動をしていました。あまりに楽しそうに活動しているの

で、ついつい一緒に仲間入りさせてもらいました。終わりに「ありがとうございました」とあ

いさつまであって恐縮してしまいました。こちらこそ楽しい時間をありがとうです。次の時間

も少しですが飛び入りしました。楽しい雰囲気で一緒に仲間入りさせてくれるクラスの雰囲気

がとってもいいです。３年生の皆さんありがとう！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

７／１（水）歯科検診：２年生・６年生 

２年生全クラスと６年生３クラスが歯科検診を行いました。例年は 

保健室に子どもたちが入り、注意事項を話したあとに検診を行います 

が、今回は保健室に集まる密を避け、廊下に並んで順番に保健室に入 

る方法をとりました。消毒の配慮などにより検診にかかる時間が例年 

より長くなりましたが、静かに順番を待つことができ、順調に行うこ 

とができました。コロナ対策による今回の方法のほうが、もしかする 

とよい方法かもしれません。今後に生かしていきます。 

 

 

７／１（水）ＰＴＡ役員会・理事会 

 今年度最初のＰＴＡ役員会・理事会が開催されました。例年は校長室で行いますが、今回は

多目的室の広い場所で行いました。役員の皆さんはこれまでリモートで進めるなど、大変なご

尽力をいただいておりますが、全員が顔を合わせての役員会・理事会ははじめてです。簡単な

自己紹介からはじまり、今後の各部の取組を中心に確認がなされました。真剣な話の中にも、

事務局：森田教頭のジョークを交えた和やかな雰囲気の中で会が進められ、第１回の会をスタ

ートさせることができました。これまで同様子どもたちを支えていただきますよう、よろしく

お願いします。第１回を開催できたことはよかったのですが、私としましては、昨年度の役員

の皆様と３月以降お目にかかれていないので、新旧の引継ぎやＰＴＡ総会の場もなかったこと

から、改めて御礼の言葉を伝えることもなく、知らないうちに新しくなっていたような感覚が

あります。 

昨年度の皆様にも本当に感謝です。ありがとうございました。 



理事会が終わったあとに、よい機会なので、ＰＴＡ会長 

・副会長の皆さんとお子様の授業中の様子を見て回りまし 

た。東館３階の一番奥にあるＰＴＡ会議室も少し覗いてみ 

ました。ＰＴＡで来校されたときにはお子様の教室ルート 

を通って、ぜひぜひ子どもたちの様子を見ていただけたら 

と思います。授業参観とは違った雰囲気の教室が見られる 

かもしれません。 

楽しそうに活動していた２年生に出会い１枚パシャッ！ 

７／１（水）部活動始まる 

 今日から部活動を再開させました。４か月ぶりの部活動です。再開にあたり顧問の先生を中

心にこれまで様々なことを検討してきました。 

金管バンド部は、パート練習の部屋を増やす、中庭や運動場での練習、名前シールを貼って

使う人を固定する、学年やパートによって活動日を分けるなどの工夫をして再開します。 

 運動部は、身体接触の少ない練習･･･サッカー部はヘディング、パス、コーンドリブルなど、

バスケットボール部は体力作りやシュート練習などを中心に、少しずつ体を慣らしながら無理

のないように行っていきます。４年生の活動は、今年度は２学期以降になります。子どもたち

の様子をよく見ながら進めていきますので、心配やお気付きの点がありましたらいつでも顧問

や担任までご相談ください。再開の様子を少し覗いてみました。 

 

 

 

 

 

金管バンド部･･･今日は５・６年生別々に顧問の先生から話を聞いていました。 

 

 

 

 

 

サッカー部･･･５・６年生に分かれてヘディングやシュート練習をしていました。 

 

 

 

 

 

バスケットボール部･･･５・６年生いっしょにフットワークやボールハンドリングを練習していました。 

 

７／２（木）学級写真の撮影 

 体育館で学級写真を撮りました。 

１・２時間目の時間をかけて、１ 

年生から６年生まで順に撮影しま 

した。よい姿勢になって、写真屋 

さんの「は～い！」の合図で一番 

いい顔をしました。来週９日（木） 

にも何クラスか撮影予定です。 

 



＜今週の学校生活の一コマ＞ 

 

 

 

 

 

 

 
★１年生の教室やかべには七夕の願い事が飾ってあります。一番上手になりたいことや将来の夢など、一人一人の思いのこ

もった短冊が飾られていました。 

織姫と彦星にまつわるお話や、夏の大三角形（織姫の星：こと座のベガ、彦星の星：わし座のアルタイル、はくちょう座
のしっぽにあたる：デネブ）のお話など、この時期だからこそ大切に伝えていきたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

昼放課に体育館で遊ぶ１年生   遊んだあとは用具を消毒します     元気にあいさつ運動のあいさつ委員会 

 

 

 

 

 

 

 
 
★２年生が観察のミニトマト近くでひまわりが咲きました。保健室前の花壇ではたくさんのひまわりが大きく育っていま

す。現在１７０ｃｍくらいです。昨年は２９０ｃｍになったそうです。今年は全国トップクラスの４ｍを目指していると 

「ひまわり主任の佐藤秀先生」から聞きました。みんなで応援しながらひまわりの成長を見守りましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館出入り口の掲示板が「アジサイの花」で満開になりました！＜広報委員会作成＞ 

＜今週の給食から＞ 

７月も感染防止に配慮したコロナ対応の献立が続きます。わたし的には 7/1 のショウガ煮と

けんちん汁がおすすめです。子どもたちはドライカレーやスパゲティかなぁ･･･給食センターの

皆さんのおかげで今週も大変おいしく給食をいただきました。ごちそうさまでした。 

 

 

 

 

 
6/29 肉団子の甘酢煮   6/30 ドライカレー      7/1 豚肉と生揚げの生姜煮  7/2 イタリアンスパゲティ   7/3 いわしの甘露煮  

ワンタンスープ      オレンジ        けんちん汁         枝豆コロッケ         肉じゃが 

小型ロールパン（2～6 年）   リンゴゼリー 


